

Dernier jour de la mission économique de Jeannot Krecké en Turquie

Première prise de contact

Aujourd'hui s'achève la mission économique luxembourgeoise en Turquie destinée à renforcer la visibilité du Luxembourg dans un pays qui possède un énorme potentiel.

■ Selon le ministre de l'Economie, Jeannot Krecké, le Luxembourg n'avait jusqu'à maintenant pas encore entrepris de vraie mission économique dans un pays qui présente de grands débouchés. «Les ministres turcs et moi-même regrettons que nous n'ayons pas plus de contact», souligne le ministre qui avoue que le Grand-Duché ne se situait pas encore sur le radar turc.

Pour représenter le pays, la délégation autour du ministre est constituée de 60 personnes issues de 36 entreprises travaillant aussi bien dans les domaines financiers qu'industriels, un engouement qui a été salué du côté turc.

Lors du voyage de quatre jours, le ministre s'est rendu à Ankara et

Istanbul et a visité hier la ville d'Izmit, fortement industrialisée. Il a ainsi pu se faire une idée du potentiel économique d'un pays qui a mis en œuvre des réformes économiques en 2002.

L'infrastructure énergétique intéresse particulièrement le ministre luxembourgeois, et le réseau important de pipelines ga-

ziers est très attrayant pour l'approvisionnement énergétique de notre pays.

Pour consolider la coopération bilatérale, le ministre luxembourgeois a invité le gouvernement turc à envoyer une délégation au Luxembourg, initiative qui devrait se réaliser l'année prochaine.

■ Ronny Wolff



Jeannot Krecké (à g.) et le vice-Premier ministre turc, Hayati Yazici

(Source: SIP)